

ATLETISMO

Mollerussa cita a la élite

El Català de Cros espera a más de 2.000 participantes el 11 de febrero con figuras como Mechaal, Fifa o Laia Andreu

Mollerussa acogerá el próximo 11 de febrero el Campionat de Catalunya de Cros individual y por clubes, una competición que vuelve a tierras de Lleida después de 25 años de recalar en Arbeca.

Mollerussa
REDACCIÓN

La cita, que espera reunir 2.000 atletas entre las que hay primeras espadas del panorama estatal como Adel Mechaal, Ilias Fifa o Laia Andreu, será en el Parc de la Serra y tendrá la pista de atletismo como punto de salida y llegada. Así lo explicaron el alcalde Marc Solsona, acompañado del presidente de la Federació Catalana d'Atletisme, Joan Villuendasy demás autoridades.

Solsona se mostró satisfecho porque la capital del Pla d'Urgell pueda volver a acoger este campeonato, que ya se organizó en la ciudad en 1985 contando en aquella ocasión con el atleta José Manuel Abascal, quien un año después fue bronce los Juegos Olímpicos de los Ángeles en 1900. En este sentido, defendió la capacidad organizativa de la ciudad a través del club Xafatolls y la concejalía de deportes, encabezada por Bernat Díaz, y la adecuación de espacios gracias al hecho de contar con una pista de atletismo homologada que podrá acoger también otros tipos de competiciones.

Por su parte, Villuendas indicó que la voluntad de la entidad que dirige es ir descentralizando este tipo de competiciones, las cuales,



FOTO: L. M. / Las pistas de atletismo acogerán la salida y la llegada

reconoció, se celebran en su mayoría a la demarcación de Barcelona. En concreto, el Campionat de Catalunya, que el próximo año celebrará su centenario, sólo se ha organizado en seis ocasiones en las tierras de Ponent (2 en Lleida, 2 en Arbeca, 1 en Almacelles y 1 en Mollerussa).

Por su parte, Eduard Aixalà, del club organizador de la carrera, explicó que, a nivel organizativo se han definido cuatro circuitos diferentes, los cuales aparte de la pista de atletismo, también recorrerán el circuito de cross de caballos y el de autocross. También agradeció a la Federació que haya confiado en el club para organizar la competición, que moverá un centenar de voluntarios, ya que es un reconocimiento al trabajo que se hace desde el club.

MOTOR

El piloto de Almenar Joan Caballer, firme candidato al título del Open Slalom Drift

El piloto de Almenar Joan Caballer encara la nueva temporada 2018 del Open Slalom Drift (OSD) con el máximo optimismo y consolidado como un firme aspirante al título. Después de que la organización diera a conocer el calendario, el cual arrancará el fin de semana del 13 al 15 de abril en

Montmeló, el leridano manifestó que "voy a luchar por volver a conquistar el título de campeón del Open Slalom Drift".

Subcampeón en las temporadas 2017 y 2016, y campeón en 2015, Caballer volverá a participar en el estatal con su Nissan S13 de 800 cv de potencia. "Du-



FOTO: FG Performance / Caballer aspira a lo máximo

rante la temporada pasada el coche se mostró bastante fiable y en ésta vamos a mejorar todos aquellos aspectos necesarios para estar en los más alto", matizó.

El equipo al que pertenece, el FG Performance, participará en las seis pruebas del calendario 2018. "Va a ser una temporada muy competitiva, ya que tanto los equipos más punteros como sus pilotos se han preparado bien, por lo que va a ser una campaña muy reñida en la que el público y los aficionados van a disfrutar mucho".

El Madrid paga caro un pésimo inicio en Moscú

El Real Madrid pagó cara su pésima puesta en escena en Moscú y sucumbió ante un CSKA que, aunque llegó a ganar de 26 puntos, tuvo que sufrir para abortar la reacción de un rival que no se dio por vencido y llegó a soñar con el triunfo en el último cuarto (93-87). Sin embargo, el líder sólido de la Euroliga no se relajó y acabó ganando.

El Barça 'dimite' de la Euroliga con una nueva derrota

El Armani Jeans de Milán ahondó en la herida del Barça en la Euroliga y se impuso en el Palau Blaugrana por 81-83 en un final lleno de emoción. El Barça tuvo controlado el partido en la primera mitad, con ventajas en torno a los 10 puntos, pero fue de más a menos y acabó pagando una vez más su falta de solidez. El Barça queda ahora con 7-14 en la clasificación a nueve partidos del final de la fase regular de torneo.

BALONCESTO

El Actel visita las instalaciones de Sant Joan de Déu en Almacelles

Los jugadores del Actel Força Lleida visitaron ayer las instalaciones del Centre Sant Joan de Déu Terres de Lleida en Almacelles con motivo del Campionat Territorial de Bàsquet que organiza la Federació Catalana d'Esports per a Persones amb Discapacitat Intel·lectual (ACELL) este mismo sábado.



FOTO: L. M. / La plantilla, con los representantes del centro